

EN MARCO DE CONMEMORACIÓN DEL CENTENARIO DEL LICEO DE NIÑAS

## Presentan libro de docente de Quillota que propone cambios en la forma de educar

QUILLOTA.

Casi cien personas asistieron a la ceremonia de presentación del libro, "Otra educación es posible", escrito por el profesor Pedro Pablo Gac Becerra, y cuyo acto de lanzamiento se efectuó en el marco de la conmemoración del centenario del Liceo de Niñas.

En la oportunidad, la directora del establecimiento, Gloria Apabíza Puchi, manifestó que lo primero que le cautivó del libro del profesor Gac Becerra fue la portada. "A través de la candidez de una niña pequeña ya me dio la idea de que en sus páginas interiores habla sensibilidad, ternura, compromiso y preocupación por la educación. Es que el autor es un profesor muy joven, que desde inicio a fin de este libro me hizo descubrir al autor, mi colega. Ese colega que conozco en la vorágine

daria de la máquina voraz, que nos transforma día a día en casi automatas del deber, pero que puedo ahora decir con total propiedad que conozco, aprecio y valoro a un Pedro Pablo mucho más grande, con mucha más sensibilidad, creatividad y talento de maestro que el de la vorágine daria".

La directora del establecimiento opinó que cada autor es como un titiritero: "que con su genio y talento nos maneja a través de las letras, nos conduce a otras épocas y a otros escenarios hasta que su mente se apodera de nuestra mente y desde la primera página nos conduce hasta la última y a veces sin darnos cuenta llegamos al diminuto fin".

## VISIÓN DISTINTA.

El profesor Gac —que además se desempeña en el li-

ceo "Luis Laborde", de la comuna de Hijuelas— expresó su satisfacción por la recepción de la publicación y agradecimiento por el enorme respaldo que recibió de parte de empresarios de la zona.

Respecto del libro prolapamente tal, el profesor Gac manifestó que a través de la publicación entrega una visión distinta sobre lo que debe ser el rol del docente, desde el punto de vista de un profesional que se desempeña en labores de formación.

"El libro es bastante polémico y va a despertar distintas opiniones, porque trata de otra manera de ver la educación y el rol del profesor. Es un libro diferente escrito por un profesor que tiene un punto de vista específico no sólo de la educación, sino de la política, de la

vida y de la filosofía de las personas".

En ese contexto, Pedro Pablo Gac manifestó que su pretensión es que el libro aporte al enriquecimiento del debate de los educadores, añadiendo que le extrañó sobremanera que entre las personas que asistieron al lanzamiento del libro, no hubiera mayor cantidad de docentes.

Concluyó señalando que su esperanza es que se produzca una lucha intelectual que —según afirmó— debe tener cada día un profesor en el interior de la sala de clases, con el propósito de que cada día la educación sea mejor.

El profesor Pedro Pablo Gac, apoyado en la fotografía junto a la directora del Liceo de Niñas, Gloria Apabíza (a la izquierda), y a la directora de Educación para las prácticas de Quillota y Petorca, María Elena Valle.



## Presentan libro de docente de Quillota que propone cambios en la forma de educar [artículo]

**Libros y documentos**

### AUTORÍA

Valle, Elena

### FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Presentan libro de docente de Quillota que propone cambios en la forma de educar [artículo]. retr.

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

Biblioteca Nacional

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile